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令和３年第６回佐野市教育委員会定例会会議録

佐野市教育委員会 教育長 津布久貞夫は、令和３年５月２６日令和３年第６回

佐野市教育委員会定例会を佐野市中央公民館会議室１・２に招集した。

１ 出席委員は、次のとおりである。

教 育 長 津布久 貞 夫

教 育 長 職 務 代 理 者 栗 﨑 卓 二

委 員 内 田 圭 子

委 員 駒 形 忠 晴

委 員 伊 藤 弘 教

２ 欠席委員は、次のとおりである。

な し

３ この会議の説明員は、次のとおりである。

教 育 総 務 部 長 永 島 常 民

教 育 総 務 課 長 赤 阪 英 明

学 校 管 理 課 長 末 吉 真 一

学 校 教 育 課 長 永 松 啓 輔

教 育 セ ン タ ー 所 長 谷 直 人

生 涯 学 習 課 長 大 塚 純 一

文 化 財 課 長 太 田 嘉 彦

４ この会議の書記は、教育総務課 総務係長 小筆重紀、総務係 松野真由子であ

る。

５ 付議事件

報告第１号 教育長の専決処分事項報告について（佐野市いじめ問題対策

連絡協議会委員の委嘱）

報告第２号 佐野市教育委員会に属する会計年度任用職員の任用について

報告第３号 継続費繰越計算書の提出について

報告第４号 繰越明許費繰越計算書の提出について

議案第１号 佐野市教育員会に属する特別職の職員（佐野市少年補導員）の

委嘱について

議案第２号 令和３年度佐野市一般会計補正予算（第３号）（教育委員会関

係部分）
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６ 議事日程

日程第１ 会期の決定について

日程第２ 会議録署名委員の指名について

日程第３ 令和３年度３月２４日会議録の承認について

日程第４ 前回会議録の承認について

日程第５ 教育長報告事項について

日程第６ 報告第１号について

日程第７ 報告第２号について

日程第８ 報告第３号について

日程第９ 報告第４号について

日程第１０ 議案第１号について

日程第１１ 議案第２号について

７ 会議の要旨

午後３時 「開会」

津布久教育長 開会を宣言し、日程第１の会期の決定について１日と決定し、

日程第２ 会議録署名委員の指名について栗﨑委員、内田委員を

指名する。

津布久教育長 日程第３ 令和３年３月２４日会議録の承認についてですが、

すでに各委員さんに送付してございますが、原案のとおりとする

ことで、ご異議ございませんか。

（異議なしの声あり）

津布久教育長 ご異議ありませんので、原案のとおり承認されました。

津布久教育長 日程第４ 前回の会議録の承認についてですが、すでに各委員

さんに送付してございますが、原案のとおりとすることで、ご異

議ございませんか。

（異議なしの声あり）

津布久教育長 ご異議ありませんので、原案のとおり承認されました。

津布久教育長 日程第５ 教育長報告事項について、ご説明申し上げます。

津布久教育長 （教育長報告事項について説明）

津布久教育長 只今の教育長報告事項について、ご質疑等はございますか。

駒 形 委 員 全般の５月１５日の、天命の命の字が違う。

津布久教育長 実は、てんみょうのみょうは、江戸時代は天に明るいというこ

とで、かつて佐野市郷土博物館が発行した報告書は、天に明るい、

それ以前の中世期には天の命（いのち）と使っていて、この保存
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会は天の命を使うと命名をしたそうです。

ですので、これが正しいです。

一般的には、天に明るいを使っていますが、それは江戸時代

以降と聞いています。

駒 形 委 員 ありがとうございます。

津布久教育長 ほかにございますか。

（なしの声あり）

津布久教育長 ほかに、ご質疑もないようですので、日程第５の教育長報告事

項を終わりにします。

津布久教育長 それでは、日程第６ 報告第１号についてを議題といたします。

事務局の説明をお願いします。

学校教育課長

学校教育課長 （報告第１号について説明）

津布久教育長 事務局の説明が終わりました。

この件につきまして、ご質疑はございませんか。

（なしの声あり）

ご質疑もないようですので、お諮りいたします。

報告第１号につきましては、原案のとおり承認とすることで、

ご異議ございませんか。

（異議なしの声あり）

津布久教育長 ご異議なしと認めます。

よって、報告第１号は、原案のとおり承認されました。

津布久教育長 次に、日程第７ 報告第２号についてを議題といたします。

事務局の説明をお願いします。

学校教育課長

学校教育課長 （報告第２号について説明）

津布久教育長 事務局の説明が終わりました。

この件につきまして、ご質疑はございませんか。

駒形委員。

駒 形 委 員 任期が３年５月１０日から７月５日までと短いのは。

津布久教育長 学校教育課長。

学校教育課長 これは、当該の正式な職員がおったのですが、現在傷病休暇中

でございまして、その補充ということになります。

そのため、その任期となります。

駒 形 委 員 わかりました。

津布久教育長 ほかにございませんか。
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（なしの声あり）

ほかに、ご質疑もないようですので、お諮りいたします。

報告第２号につきましては、原案のとおり承認することで、

ご異議ございませんか。

（異議なしの声あり）

津布久教育長 ご異議なしと認めます。

よって、報告第２号は、原案のとおり承認されました。

津布久教育長 次に、日程第８ 報告第３号についてを議題といたします。

事務局の説明をお願いします。

学校管理課長

学校管理課長 （報告第３号について説明）

津布久教育長 事務局の説明が終わりました。

この件につきまして、ご質疑はございませんか。

駒形委員。

駒 形 委 員 順調に進んでいるんですか。

津布久教育長 学校管理課長。

学校管理課長 令和２年度、３年度と継続して工事しております。

令和３年３月末現在の工事履行報告書による出来高は約３３％

でございます。

工期の１１月３０日までに向けて、順調に工事が進んでおりま

す。

駒 形 委 員 はい、わかりました。

津布久教育長 ほかにございますか。

（なしの声あり）

津布久教育長 よろしいですか。

ほかに、ご質疑もないようですので、お諮りいたします。

報告第３号につきましては、原案のとおり承認することで、

ご異議ございませんか。

（異議なしの声あり）

ご異議なしと認めます。

よって、報告第３号は、原案のとおり承認されました。

津布久教育長 次に、日程第９ 報告第４号についてを議題といたします。

事務局の説明をお願いします。

学校管理課長

学校管理課長 （報告第４号について説明）

津布久教育長 事務局の説明が終わりました。
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この件につきまして、ご質疑はございませんか。

駒形委員。

駒 形 委 員 小中学校のトイレの洋式化事業は、数は何校ぐらいありますか。

津布久教育長 校数について、わかりますか。

学校管理課長 今回予定しております小学校は、吉水小学校で７基、栃本小学

校で８基、多田小学校で８基、出流原小学校で４基、犬伏小学校

で２基となっております。

小学校は以上です。

中学校につきましては、城東中学校で２５基、北中学校で

２３基でございます。

津布久教育長 よろしいでしょうか。

駒 形 委 員 はい。

津布久教育長 ほかにございますか。

駒 形 委 員 ウイルス対策予防事業ということで、どんなことをやられて

いますか。

津布久教育長 ウイルス対策予防事業の具体的な内容について、事務局から

説明をお願いします。

学校管理課長 予防事業としましては、マスクや消毒液や非接触型体温計など

の保健衛生用品の購入、教育活動事業としましては、児童生徒の

学びを保証するため、学校での教育活動を実施する際に必要とさ

れるコピー用紙などの消耗品、教職員の資質向上のための参考図

書の購入などを予定しております。

駒 形 委 員 これは全小学校にということですか。

学校管理課長 はい、そのとおりでございます。

津布久教育長 よろしいでしょうか。

駒 形 委 員 はい。

津布久教育長 ほかにございますか。

（なしの声あり）

津布久教育長 ほかにご質疑もないようですので、お諮りいたします。

報告第４号につきましては、原案のとおり承認することで、

ご異議ございませんか。

（異議なしの声あり）

ご異議なしと認めます。

よって、報告第４号は、原案のとおり承認されました。

津布久教育長 次に、日程第１０ 議案第１号についてを議題といたします。

事務局の説明をお願いします。
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生涯学習課長

生涯学習課長 （議案第１号について説明）

津布久教育長 事務局の説明が終わりました。

この件につきまして、ご質疑はございませんか。

（なしの声あり）

津布久教育長 よろしいですか。

ご質疑もないようですので、お諮りいたします。

議案第１号につきましては、原案のとおり可することで、

ご異議ございませんか。

（異議なしの声あり）

津布久教育長 ご異議なしと認めます。

よって、議案第１号は、原案のとおり可決されました。

津布久教育長 次に、日程第１１ 議案第２号についてを議題といたします。

事務局の説明をお願いします。

教育総務課長

教育総務課長 （議案第２号について説明）

津布久教育長 事務局の説明が終わりました。

この件につきまして、ご質疑はございませんか。

（なしの声あり）

津布久教育長 よろしいですか。

ご質疑もないようですので、お諮りいたします。

議案第２号につきましては、原案のとおり可することで、

ご異議ございませんか。

（異議なしの声あり）

津布久教育長 ご異議なしと認めます。

よって、議案第２号は、原案のとおり可決されました。

津布久教育長 以上で、本日の議事日程は全て終了いたしましたので、令和

３年第６回佐野市教育委員会定例会を閉会いたします。

午後３時２５分「 閉会」


